

Medienmitteilung

6. Jugendprojektwettbewerb des Kantons Solothurn

Solothurn 31. Oktober 2011 - In diesem Jahr verleiht die Jugendförderung Kanton Solothurn zum 6. Mal einen Jugendförderpreis. Wie in den letzten Jahren werden Preisgelder in der Höhe von total 15'000 Franken ausgeschüttet. Neu seit diesem Jahr ist, dass in erster Linie abgeschlossene, von Jugendlichen realisierte Projekte, ausgezeichnet werden sollen. Die Preisverleihung findet am 18. November 2011 um 19 Uhr im Provisorium 8 in Olten statt. Im Anschluss an die Preisverleihung findet ein Apéro für alle Besuchenden statt. Weitere Informationen finden Sie unter www.jugendfoerderung.ch.

Aus 22 Projekteingaben hat die fachkundige Jury neun Finalisten ausgewählt. Diese erhalten an der Preisverleihung am 18. November 2011 im Provisorium 8 in Olten die Möglichkeit, ihre Projekte einem breiten Publikum vorzustellen und so die Jury restlos zu überzeugen. Ein spannender Wettkampf ist garantiert. Auch das Publikum kann in Form eines Publikumspreises mitbestimmen, welches Projekt ihnen am besten gefällt. Mit einem Dezibelmesser wird die Lautstärke des Applauses gemessen. Wer am meisten Applaus erhält, gewinnt Fr. 1000.--.

Mit dem Jugendförderpreis will der Kanton Solothurn das Engagement von Jugendlichen anerkennen, auszeichnen und sichtbar machen. Der Jugendprojektwettbewerb des Kantons Solothurn stellt seit 2006 eine Plattform für die Jugend dar. Hier können Jugendliche Projekte vorstellen, die sie selbst organisiert und initiiert, oder bei denen sie tatkräftig mitgeholfen haben.



Die Projekte können aus den Bereichen: Soziales, Umwelt, Technik, Sport, Wissenschaft, Musik, Tanz, Kunst, Literatur, Theater, Video/Film, etc. stammen

Neuerungen 2011

In diesem Jahr werden Projekte in zwei Kategorien ausgezeichnet. In der einen Kategorie werden Projekte von Institutionen und in der anderen reine Jugendprojekte bewertet. Letzteren wird eine grössere Beachtung geschenkt. Auch der Publikumspreis wird in der Kategorie Jugendprojekte verliehen.

Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Hauptaufgabe der Jugendförderung Kanton Solothurn besteht darin, eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik zu koordinieren und zu fördern. Sie informiert zudem über aktuelle Tendenzen und Entwicklungen und verfolgt das Ziel, alle Akteure im Jugendbereich bestmöglich zu vernetzen und Synergien zu ermöglichen. Gemeinden bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn massgeschneiderte Unterstützung – auf Wunsch auch mit bedarfsgerechten Angeboten wie z.B. dem Projekt Jugend mit Wirkung.

Jugendliche noch besser in das Gemeinwesen zu integrieren, ihnen konkrete Mitwirkung zu ermöglichen und den Dialog zwischen den Generationen ganz allgemein anzustossen und zu vertiefen, steht im Zentrum der Strategie. Das Angebot richtet sich an professionell und ehrenamtlich Tätige im Jugendbereich, Akteure in Politik und Behörden und die interessierte Öffentlichkeit. Ganz besonderes Gewicht wird auf die Förderung von Projekten und Initiativen engagierter Jugendlicher gelegt. Ihnen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn unkompliziert und unbürokratisch fachliche und inhaltliche Hilfe. Weiter Informationen findet man unter www.jugendfoerderung.ch

